
10代女性 修学旅行

40代女性
卒業式がちかいころ壁に子どもたちが絵を描いたことがいままでにない経験でよかったかなとおもいました。
また修学旅行もコロナのなか宿泊できたことは本当にいい思い出になったとおもいます。

30代女性
教室の窓から新幹線が見えたこと。
500系新幹線が見えると、凄く嬉しかったことが、思い出です。

12歳 修学旅行

12歳 修学旅行でいろんなところにいったこと。

40代女性 子供たちの笑顔

10代女性 ごんぎつねのピアノを弾いた二分の一成人式

30代 女性

善部小学校44周年おめでとうございます！
私が3年生の時に20周年だったので、あれから24年も経った事にビックリしています。
私の善部小での1番の思い出はZSFです。
私はZSFの第1回実行委員長でした。
ZSFは、私が5年生の時に、6年生を差し置いて実行委員長になり、運動会って名前つまらなくない？変えたくない？と、何かしたいと言う気持ちから始まった記憶があります。
(何校か運動会がスポーツフェスティバルとなっている他の学校を見た事があるのですが、当時は聞いた事がなく、他の小学校がやってるからやろう！ではなかったと思うので、善部小発祥なのでは？と思ってい
るのですが、どうなのでしょうか(^^;記憶違いでしょうか…？(^^;))
当時はこんなに長い歴史を作って頂けるなんて考えもせず、軽い気持ちから始めた名称作りだったのですが、アンケートを取って名称に入れたい単語を出してもらい、集計し、多数だった単語を組み合わせて最終
的に決まったのが善部スポーツフェスティバルでした。
略称をZSFと決めたのもその時です。
当時は運動会が秋だったので、夏休みも学校に行って準備をしたり、良い運動会にしようと一生懸命だったのを思い出します。
その次の年も運動会はZSFとして開催され、私の卒業文集には運動会はZSFとして続けてほしいです。と書いてあるのですが、いつまで続くかな？と思いながら卒業し、今もZSFとして続いているのを知った時
はとても嬉しく、本当にビックリしました。
そして、自分の子供が善部小に通うようになり、ZSFに参加するようになった時はとても感慨深く、嬉しく、また不思議な気持ちになったのを覚えています。
そんな気持ちになれたのも、あの時否定せずに名称の変更に賛成し、見守って下さった当時の先生方。そして、今まで継続して歴史を作って下さった先生と生徒の皆さんのお陰です。
当時のメンバーとしてとても感謝しております。ありがとうございました。
これからも善部小の素敵な所は継続しつつ、どんどん新たな歴史が生まれるのを卒業生として楽しみにしています。

40代女性 私が5•6年生時の担任は帰りの会が終わると『さよなら握手』といって、教室を出る前にクラスの全員と握手をしながら“さよならの挨拶”をしてくれました。先生は顔をみて『宿題わすれないよ』や『今日は
体調がよくなさそうだから早く寝るんだよ』と1人ひとりにあわせた温かい声がけを必ずしてくれました。今でも忘れられない思い出です。
また、6年生のある時、お友達が小さな迷い猫を拾ってきました。先生に相談をしてクラスのみんなで育てる事にしました。子猫は日替わりで持ち帰り、大事にしていましたが、残念ながらしばらくしてお星様に
なってしまいました。
この子猫を通してクラスの団結、小さな生命を大切にする事を学んだ良い経験になりました。
善部小学校は小規模校ですが、クラスの枠を超え、学年全員が仲良しだった事は誇りです。修学旅行も林間学校（今の宿泊体験）も1組、2組合同班で横の繋がりを深める機会をもうけてくれました。当時でこの
ような事は他校ではなかった取り組みだったんじゃないか？と思うと、斬新な事を取り入れ、色々な経験をさせてくれる素晴らしい学校だと思います。

40代女性 鼓笛バトンクラブがあり、行事等で披露していた記憶があります。
私はバトンを担当していたのですが、歩きながらバトンをくるくる回すのが、難しく、とても緊張したのを思いだします。
30年前も運動会で飛翔を踊っていました。
給食ではソフト麺という袋麺をカレーやミートソースをかけて食べていた記憶があります。
揚げパンもきなこやずんだ、シナモンとバリエーション豊かでした。
冷凍みかんもよく出ていました。

創立４４周年の思い出メッセージの投稿ありがとうございました。
以下のようなメッセージが届きましたので、皆様にも公開させていただきます。



40代女性 私は善部小学校のいちばん最初の１年生でした。
ちょうどベビーブームの頃に生まれたので子供の数がとても多く、希望ヶ丘小学校がいっぱいになってしまい、新しくできた善部小学校に入学となりました。2~6年生は希望ヶ丘小学校から移動してきた子たちで
したので、私たちが6年間善部小学校に通った初めての児童でした。
当時から1学年に３クラスほどでしたが、ただ１クラスの人数は40人近くいたように記憶しております。
入学して1週間くらいは、新幹線が通るたびに窓の外に注目して教室がざわめきました。今でも「善部小学校１年生あるある」ですよね。
プールが屋上にあるのも珍しく、風が強いと寒かった記憶があります。
ある時、排水に何か問題があったのかプールの水が校庭に流れ出て一面水浸しになったことがありました。とても驚きました。みんなで眺めていたのを覚えてます。はしゃいで、泥んこになって遊んでる子もいま
したね。
運動会の「飛翔」は、私たちの頃からやっていました。今見てもカッコイイですね。自分の子が数年後に演じるのを今からとても楽しみにしています。
中央会館近くの交差点では、今は保護者が交代で旗持ちをしていますが、当時は「みどりのおばさん」という方がいて毎日子供たちを安全に誘導してくださっていました。
山王塚地区にある駄菓子屋の「みどりや」さんも当時からありました。昔はお菓子以外にも色々な食料品やティッシュなどの生活用品、漫画雑誌なども売っていて、今でいうコンビニのような存在でもありまし
た。アイスや肉まんもありましたし、子供たちが集う場所なのは今と変わりません。うどんなどを食べられる小さな食堂も併設されていたんですよ。
クラブ活動は、私は手芸クラブに所属していました。当時流行っていたフェルトのマスコットなどをよく作っていました。
他のクラブは、変わったところではゲートボールクラブなんていうのもありました。現在のキッズクラブがある場所で活動していましたよ(建物がなかった)。
遠足は、相模川や鎌倉などに行ったような覚えがあります。
社会科見学はタカナシ乳業だったような……。（給食の牛乳もタカナシのものだったと思います。当時は三角パックでした。）
林間学校で箱根、修学旅行は日光だったかと思います。
卒業間近の行事として「サイン会」というものがあったと思い出しました。下級生はみんなそれぞれサイン帳を持ってきて、好きな6年生の子にサインしてもらうのです。6年生はオリジナルのサインやイラスト
を考えて、校庭で適当に散らばって待機します。人気者の子の前には行列ができたりしていました。
学校の前の坂道を、私たちは「プリン坂」と呼んでいました。丸の形がプリンみたいだからだそうです。今は呼ばないそうですね。少なくともうちの子は知りませんでした。
善部小学校はいずれ老人ホームになると言われていました。最初からその予定で建てられた、と。真意のほどはわかりませんが、まだ学校として存在していて、自分の子供が通っていることを大変嬉しく思ってい
ます。
以上、とりとめなく思いつくまま書かせていだだきました。乱文失礼致します。
善部小学校、創立44年おめでとう(^^)
子供たちの未来が素晴らしいものでありますように!


